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ACTA DE LA XIl SESIÓN ORDINARIA DE LA GOMISIÓN EDILICIA DE
CENTRO, BARRIOS TRADICIONALES Y MONUMENTOS, CELEBRADA EL
DíA 23 DE AGOSTO DE 2013

En la ciudad de Guadalalara, Jalisco, siendo las 10:15 (diez horas con quince minutos), del día
23 de agosto del año 2013, reunidos en el Salón "Ex Presidentes" ubicado dentro del Palacio
Municipal de Guadalajara, la Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila (MLUHD), en su
carácter de Presidenta de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos,
y de conformidad a lo dispuesto por los artículos 40, 41 , 42, 43, 44, 46 fracción ll y 48, del
Reglamento delAyuntamiento de Guadalajara, procede a dar lectura al orden del día con el que
se llevará a cabo Ia sesión:

l. Registro de asistencia y declaración de quórum.
Il. Lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 05

de julio de 2013.
lll. Presentación del Presidente del Patronato del Centro Histórico, Barrios y Zonas

Tradicionales de la Ciudad de Guadalajara, Lic. Alejandro Tovar Macías.
¡V. Exposición sobre "Conservación del Patrlmonio Edificado" por parte del Director General de

Patrimonio Cultural de la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado, Dr. Tomás
Eduardo Orendain Verduzco y la Arq. Bertha Violeta Ponce Sánchez y Ortega.
Asuntos Varios.
Clausura.

Aprobado el orden del día de Ia sesión en el orden descrito, y con fundamento en lo dispuesto
por el artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se declara la existencia de
quórum legal así como válidos los acuerdos que en ella se tomen, al encontrarse presente los
siguientes regidores: Presidenta María Luisa Urrea Hernández Dávila (MLUHD) y Vocales José
Luis Ayala Cornejo (JLAC) y Juan Carlos Anguiano Orozco (JCAO).

Se hace constar la presencia de los siguientes invitados especiales: Dr. Tomás Eduardo
Orendain Verduzco, Director General de Patrimonio Cultural de la Secretaría de Cultura del
Gobierno del Estado de Jalisco; M. Arq. Bertha Violeta Ponce Sánchez y Ortega, Coordinadora
de la Dirección de Patrimonio Artístico e Histórico de la Secretaría de Cultura del Gobierno del
Estado de Jalisco; Lic. Alejandro Tovar MacÍas, Presidente del Patronato del Centro Histórico,
Barrios y Zonas Tradicionales de Guadalajara; Lic. Gabriel lbarra Félix, Procurador de
Desarrollo Urbano del Gobierno del Estado de Jalisco; Arq. Carlos Ramírez Castro, Director del
Patronato del Centro Histórico, Barrios y Zonas Tradicionales de Guadalajara; Arq. José Luis
Valencia Abundis, Vocal Ejecutivo de Ia Comisión de Planeación Urbana; Lic. Ricardo Duafte
Méndez, Secretario de Cultura de Guadalajara; Arq. Mónica del Arenal, Directora del Museo de
Ia Ciudad; Arq. Carlos Felipe Arias García, Secretario de Obras Públicas de Guadalajara; Arq.
Sergio BenjamÍn Garavito Cuellar, Director General de Gestión y Fomento Urbano de la
Secretaría de lnfraestructura y Obra Pública de Jalisco; y la Arq. Ursula l. Barreda Zamora, de
la Comisión de Planeación Urbana.

A efecto de tener por desahogado el segundo punto del orden del día, se consulta a los
integrantes de la Comisión Edilicia Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, si aprueban el

acta de la sesión anterior celebrada el día 05 de julio de 2013, a lo cual se responde en sentido
afirmativo, por lo que se tiene por aprobada la misma.
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Pasando al tercer punto del orden del día, la Presidenta MLUHD procede a hacer la
presentación formal del Lic. Alejandro Tovar Macías como Presidente del Patronato del Centro
Histórico, Barrios y Zonas Tradicionales de la Ciudad de Guadalajara, y señala que I aintención
de haberlo invitado a esta sesión es con la finalidad de ir estableciendo un canal de
comunicación que permita ir avanzando en las tareas que tienen que ver con el Centro Histórico
y los Barrios Tradicionales de la Ciudad, además de que en la medida de las atribuciones que
como Regidores tienen, coadyuven en los requerimientos y necesidades que se vayan
presentando en los propios trabajos del Patronato.

En uso de la voz, el Lic. Alejandro Tovar Macías agradece el recibimiento y manifiesta su
interés en revisar la problemática por la que pasa el centro histórico, señalando que en el
Patronato ya se cuenta con varios proyectos relacionados con el cableado oculto, las fincas
ruinosas y abandonadas, entre otros, y que su objetivo es contar con un centro histórico que
sirva de ejemplo mundial.

En uso de Ia voz, el Regidor JCAO agradece la presentación del Presidente del Patronato del
Centro Histórico, Barrios y Zonas Tradlcionales de la Ciudad de Guadalajara y Ie da la más
cordial bienvenida. Asimismo, deja sobre la misma el siguiente cuestionamiento al Director de
dicho organismo, del porqué no ser humildes. Menciona que existen varios ejemplos nacionales
de centros históricos exitosos en su operación como el de Morelia o el de la misma ciudad de
México, y que si ellos pudieron porqué nosotros no, por lo que habría que preguntarnos cómo le
hicieron. Comenta durante 25 años él ha venido viviendo la experiencia del centro histórico de
Guadalajara, en donde ha visto proyectos y planteamientos que van y vienen, y que con tristeza
señala que nunca se aterriza nada. Y concluye mencionando que el centro histórico es el ente
económico más importante del municipio, por lo que se suma al trabajo que se tiene pensado
realizar.

Continuando con el cuarto punto del orden del día, se agradece la presencia del Dr. Tomás
Eduardo Orendain Verduzco, Director General de Patrimonio Cultural de la Secretaría de
Cultura del Gobierno del Estado de Jalisco, y de la M. Arq. Bertha Violeta Ponce Sánchez y
Ortega, Coordinadora de la Dirección de Patrimonio Artístico e Histórico de la misma
dependencia, a quienes se les otorga el uso de la voz para presentar la exposición titulada
"Conservación del Patrimonio Edificado", en la que se abordan diversos temas relacionados con
la efectiva aplicación de los planes parciales de desarrollo urbano, la ventanilla única del centro
histórico, el dato de que sólo tres inmuebles en nuestra Ciudad han sido declarados como
monumentos históricos, acerca del trabajo de difusión de las acciones que realiza la
dependencia a su cargo, así como que actualmente en el Congreso del Estado se encuentra en
análisis el anteproyecto de lo que será la nueva Ley de patrimonio.

Una vez finalizada la exposición, se agradece la participación de los expositores y al no haber
quien desee hacer el uso de la voz para realizar algún comentario, se tiene por debidamente
desahogado este punto del orden del día.

Pasando a asuntos varios, la Presidenta MLUHD hace un reconocimiento público alArq. Sergio
Benjamín Garavito Cuellar, Director General de Gestión y Fomento Urbano de la Secretaría de
lnfraestructura y Obra Pública de Jalisco, toda vez que por su conducto se están gestionando
ante el ejecutivo estatal, los recursos necesarios para hacer frente a diversos proyectos
ejecutivos para el centro histórico, como lo son la rehabilitación de diversos espacios púbiicos y
un programa de rescate de fincas ruinosas.
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Solicita el uso de la voz la Arq. Mónica del Arenal, Directora del Museo de la Ciudad, quien
extiende una invitación al "Foro Patrimonio y Desarrollo lnmobiliario", mismo que se llevará a
cabo los días 28 y 29 de agosto en el auditorio de dicho museo.

No existiendo quien más deseé hacer uso de lavoz y al no haber más asuntos pordesahogar,
se declara clausurada la Xll Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios
Tradicionales y Monumentos, siendo las 11:15 once horas con quince minutos del día de su
inicio.
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Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila

Presidenta

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez
Vocal

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez
Vocal

La presente hoja de firmas corresponde al Acta de la Xll Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios
Tradicionales y Monumentos, celebrada el día 23 de agosto de 2013.

Regidor J
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